



Día mundial de las personas migrantes

18 de diciembre

Este día destaca la importancia de reconocer y celebrar la contribución de las personas migrantes a la diversidad cultural y al desarrollo global.

Resaltando la importancia de proteger los derechos humanos de las personas migrantes, incluyendo acceso a la educación, atención médica y condiciones laborales más justas.

Datos importantes:

Más de 270 millones de personas viven fuera de su país de origen, buscando oportunidades, seguridad y un mejor futuro.

Las personas migrantes aportan significativamente a las economías de sus países de acogida, estimulando el crecimiento y la innovación.



La diversidad fortalece nuestras sociedades, fomentemos la solidaridad y empatía.

Principales causas:



Oportunidades laborales:

La búsqueda de oportunidades laborales bien remuneradas en países con mejores condiciones económicas.



Desigualdad económica:

Aumento de migración debido a crecientes disparidades de ingresos entre naciones.



Envejecimiento poblacional:

Contribuye a la migración al generar escasez de trabajadoras y trabajadores activos.



Migrantes: Resiliencia y diversidad en movimiento

Cada persona migrante aporta habilidades y diversidad cultural, siendo un motor esencial para el crecimiento económico y la innovación global.

Al reconocer la interconexión de nuestras sociedades y abordar las causas fundamentales de la migración, podemos construir un futuro inclusivo donde cada persona tenga la oportunidad de prosperar, tejiendo juntos un tapiz diverso de esperanza y resiliencia.

